

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU MARDI, 19 MARS 1912

Ordre du jour

RAPPORT.

- 1— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour constituer en corporation l'Association Conservatrice de St-Laurent. (11 mars).

REGLEMENTS.

- 2— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 432 "re" bains. (12 février). (L. A. Lapointe.)
- 3— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant la circulation des voitures (12 février) (L. A. Lapointe.)
- 4— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement "re" emprunt pour travaux permanents. (12 février) L. A. Lapointe.)
- 5— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'acquérir le matériel de la "Montréal Water & Power Co." (12 février). (N. Lapointe.)
- 6— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet de permettre aux enfants de jouer sur le gazon dans le square Sir Georges-Etienne Cartier (12 février). (Létourneau).
- 7— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 391 "re" édifices dans le quartier Mont-Royal. (12 février). (Prud'homme).
- 8— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 443 réservant certaines rues pour résidences. (12 février). (Ward).
- 9— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 260 "re" édifices. (12 février). (Clément).
- 10— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'établir une biblio thèque publique. (12 février) (Morin).

MOTIONS.

- 11— MARTIN.—Pour un référendum "re" Bureau des Commissaires. (12 février).*
- 12— L. A. LAPOINTE.—Pour un referendum "re" charge d'échevin, etc. (12 février).*
- 13— EMARD.—Pour la nomination d'une Commission "re" règlement No. 210 concernant la Cie des tramways. (12 février).*
- 14— BLUMENTHAL.—Concernant les salaires dans les départements de la police et des incendies. (12 février).*
- 15— MARTIN.—Pour s'enquérir de l'emploi de la somme votée par le Conseil "re" incendie du Hérald. (19 février).
- 16— TURCOT.—Pour établir une bibliothèque dans le quartier Laurier. (19 février).
- 17— MACDONALD.—Pour réglementer la construction des édifices dans le quartier N. D. de Grâce. (19 février).
- 18— BLUMENTHAL.—Pour supprimer les maisons insalubres. (19 février).

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF TUESDAY, MARCH 19th, 1912

Order of the day.

REPORT.

- 1— BOARD OF COMMISSIONERS.—To incorporate the St. Lawrence Conservative Association. (11th March).

BY-LAWS.

- 2— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law No. 432 "re" baths. (12 February). (L. A. Lapointe.)
- 3— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate vehicular traffic. (12th February). L. A. Lapointe)
- 4— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law for a loan for permanent works. (12th February) (L. A. Lapointe).
- 5— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to purchase the Montreal Water & Power Co. (12th February). (Lapointe, N.)
- 6— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow children to play on turf of Sir Geo. Etienne Cartier Sq. (12th February). (Létourneau).
- 7— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 391 "re" buildings in Mount-Royal Ward. (12th February). (Prud'homme).
- 8— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 443 to reserve certain streets for residential purposes. (12th February) (Ward).
- 9— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 260 "re" buildings. (12th February). (Clément).
- 10— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to establish a public library. (12th February) (Morin).

MOTIONS.

- 11— MARTIN.—For referendum "re" Board of Commissioners. (12th February).*
- 12— L. A. LAPOINTE.—For a referendum "re" office of Alderman, etc. (12th February).*
- 13— EMARD.—For a Committee "re" by-law No. 210 concerning Montreal Street Ry. Co. (12th February).*
- 14— BLUMENTHAL.—Concerning salaries in Police and Fire Departments. (12th February).*
- 15— MARTIN.—To enquire into disposal of fund "re" "Herald fire". (19th February).
- 16— TURCOT.—To establish a library in Laurier ward. (19th February).
- 17— MACDONALD.—To regulate buildings in Notre-Dame de Grâce ward. (19th February).
- 18— BLUMENTHAL.—To suppress unhealthy houses. (19th February).